
 
 

U:\TV\ALLG\woerdema\Stadtteilbeiräte\Eschendorf\11. Sitzung\Ergebnisprotokoll-28.06.2018.doc 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES __ESCHENDORF___________________ 
 

Datum der Sitzung: _28. Juni 2018___________________ 

Beginn: 18:00 Uhr______________________________ 

Ort: _Gemeinde Zentrum Johannes, Sternstr. 5 , 48429 Rheine___________________________________________ 

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

Begrüßung der Stadtteilbeiratsmit-
glieder und der Gäste 

 

 

Jürgen Komm begrüßte die Mitglie-
der und Gäste bes. das neue Mit-
glied Anton von Wanrooy. Wegen 
Umzuges ist das Mitglied Daniel Krist 
ausgetreten 

Komm, Jürgen   

2  

Bericht zum Stand der Eingabe an 
die Stadt „Querung der Windmüh-
lenstr.“  

 

 

 

Aus der Sicht der Stadt Rheine wird 
z.Zt. keine Verkehrsführungslösung 
priorisiert. z.Zt. keinen Ratsbe-
schluss 

Komm, Jürgen  



 Seite 2/4 
 

Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

3  

Bericht zum Stand der Aktion „500 
Deckel für eine Polio-Impfung“ durch  
M. Sangmeister nach Rücksprache 
mit J. Melzer  

 

 

 

 

 

Herr Sangmeister berichtet über die-
se begrüßenswerte  Sammelaktion. 
Als Sammelpunkt werden die Küm-
pershalle bzw. einige Schulen (z.B. 
Grundschule Hauenhorst) benannt. 
Da bereits die Rheiner Grund-
schulen an dieser Aktion beteiligt 
sind, wird keine Beteiligung durch 
den Stadtteilbeirat Eschendorf be-
schlossen 

Sangmeister , M.   

4  

Informationen über den „Bau des 
neuen Frei- und Hallendbades“ 
durch den sachkundigen Bürger im 
Entwicklungsausschuss A. Burmeis-
ter 

 

 

 

 

 

Durch den Rat der Stadt Rheine 
wurde der Neubau des Hallenbandes 
beschlossen. Es soll ein funktionelles 
Hallendbad mit Erweiterung von 2 
Rutschtürmen entstehen. Baubeginn 
vorr. Herbst 2018. Wegen der Bau-
maßnahmen muss das Freibad 2019 
evtl. geschlossen werden. Die Anzahl 
der Stellplätze für PKWs in Koopera-
tion werden mit dem Betreiber der 
Eissporthalle besprochen. 

Burmeister, A.  
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5  

Kritische Fragen an die Verwaltung 
für mehr Einrichtungen von kombi-
nierten Rad- und Fußgängerüberwe-
gen 

 

 

 

 

 

Aufgrund der derzeitigen Verkehrs-
führung Aloysiusstr. / Rodder Damm 
ist ein erhebl. Gefahrenpotential 
durch den kombinierten Rad- und 
Fußweg vorhanden. Möglichkeiten 
von Umbaumaßnahmen (z.B. Grün-
schnitt) werden geprüft. Das durch 
den Fahrradbeauftragten  Nagel-
schmidt initierte Fahrradtraining an 
den Grundschulen soll weiter durch 
die Polizei durchgeführt werden 

Sangmeister, M; Komm, J.    

6  

Evtl. Umsetzung des Zukunftspro-
jektes „Soziale Stadt“ auch im 
Stadtteil Eschendorf . (s. Anlage für 
den Stadtteil Dorenkamp) 

 

 

 

 

 

Es sollen Konzepte und Programme 
entwickelt werden. Nach Ermittlung 
der zukünftigen Alters- bzw. Sozial-
struktur im Bereich Eschendorf sol-
len weiteren Ideen entwickelt wer-
den. Evtl. soll Frau Kettler (Stadtteil 
Dorenkamp)  eingeladen werden, 
um über die Vorgehensweise im 
Stadtteil Dorenkamp zu berichten.  

Auch Herr Gausmann soll eingeladen 
werden.  

   

7  
Verschiedenes  

 

Jürgen Komm möchte von seinem  
Amt als Vorsitzender aus persönli-
chen Gründen zurücktreten.  In der 
nächsten Sitzung sollen Neuwahlen 
stattfinden.    

Um zahlreiches Erscheinen wird ge- 

beten.  

Jürgen Komm  

Termin: 
06.09.2018 

18.00 Uhr  

Ort: Ev. Pfarr-
zentrum, Stern-
str. 
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8  

 

 

 

 

 

   

9  

 

 

 

 

 

   

10  

 

 

 

 

 

   

 


